



# おもてなし便り



★浜松市北区三ヶ日町都筑 2951-1

★三ヶ日デイサービス

★(053)526-2951 担当:村田

## 今年も残りわずか。。

1年はアツという間ですね。早いもので、2017年も残すところ後わずかとなりました。

皆さんは、やり残した事はありませんでしょうか？(私はやってない事だらけです(;▽;))

2018年は、冬季オリンピックやサッカーW杯が予定されており、スポーツイヤーとなります(^.^)

デイサービスにおいても、利用者様のために汗を流し、一生懸命に努めていきたいと思っておりますので、来年もどうぞ宜しくお願い致します！

ありがとう  
ございました



## 良いお年を

## 小学生が見学に来てくれました♪

11月22日(水)、今日は朝から雨降りです。

そんな雨も吹き飛ばすように、今日は東小学校の2年生の生徒さん達が職場見学に来てくれましたよ！

近隣の職場にはどんな仕事があるのかを見学しているそうです(^-)-☆

驚かせてはいけないと感じて静かにデイサービスへ入って来てくれました。

質問タイムでは、「ここはおじいちゃんおばあちゃんが住んでいるのですか？」

「何人位毎日来ますか？」「写真撮ってもいいですか？」

「デイサービスってどういう所ですか？」等々。学校へ戻ってまとめるのだそうです。



突然でしたが、利用者さん達と一緒に午前レクへ参加してくれています。

ハンドベルを使用して「チューリップ」を演奏しました。

最初は利用者様が行いましたが、その後は生徒さん達が演奏しました。

演奏している様子に思わず、「やっぱり違う！！スラスラできちゃうね～(笑)」

「練習せんでもできちゃうだもんでえ～」と皆様大笑いです(#^.^#)

小学生となると、利用者様からは『ひ孫』?位になるのですが、

やっぱりかわいくてしょうがない様子で、握手を求められるとどの方もニコニコでした。

今日は来て下さってありがとうございます！！

今度は、遊びに来て下さいね☆



# ちんどん屋が来ました(^\_^)

12月16日(土)。寒い日が続き、湖西市でも霜が降りたなんて聞く日も有ります。

今年も残りわずかとなりましたね。

年末を目前に、今年も日ノ岡デイサービスには「唄オー会」の方々が慰問に来て下さいました。

ちんどん屋さんとして昨年も利用者様を盛り上げて下さいましたが、今年も皆様をご存知の唄をたくさん聞かせて下さいました。

全14曲も歌って下さいましたが、途中には「皆の衆」「青い山脈」といった利用者様も一緒になって歌ったり、スコップを使った三味線も披露して下さいました。



最後は「好きになった人」という唄で楽しく閉めて下さいましたが、最後の最後に利用者様からサプライズが有りました。

たくさん唄と楽しさを下さったということで詩吟を披露して下さいましたよ。

とっても嬉しかったと後で話されていました。皆様も大喜びでした。

帰りの送迎時に「今日の午後は痛い忘れちゃったよ(´Д｀)」と話されている方もいました。楽しいと体の痛いのも紛らわせてくれるんですね。

とても良い表情がたくさん見られた1時間でした。また、来年もぜひ来て頂けたらと思っています(^\_^)/

